

**MADRID**pleno del  
ayuntamiento**REGISTRO DEL PLENO  
DEL AYUNTAMIENTO  
DE MADRID****PRESENTACIÓN DE  
INICIATIVAS****REGISTRO ELECTRÓNICO**

REGISTRO DEL PLENO

ENTRADA / REGISTRO

Fecha: 20/01/2020

Hora: 10:58 [Página 1 de 2](#)Nº Anotación: **2020/8000095**

Página 1 de 2

**1 AUTOR/A**Concejal/a: FERNANDO MARTINEZ VIDALGrupo Político: Grupo Municipal Vox**2 ÓRGANO Y SESIÓN EN EL QUE SE PREVÉ QUE SE VA A SUSTANCIAR LA INICIATIVA**Órgano: PlenoFecha de la sesión: 29/01/2020Tipo de Sesión: Ordinaria**3 TIPO DE INICIATIVA**

- |  |  |  |   |
|--|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Comparecencia | <input type="checkbox"/> Declaración institucional | <input type="checkbox"/> Interpelación | <input type="checkbox"/> Moción de urgencia |
| <input type="checkbox"/> Pregunta      | <input checked="" type="checkbox"/> Proposición    | <input type="checkbox"/> Ruego         | <input type="checkbox"/> Otros              |
|  | <input type="radio"/> Apartado PRIMERO *           |  |   |
|  | <input type="radio"/> Apartado SEGUNDO *           |  |   |
|  | <input type="radio"/> Apartado CUARTO *            |  |   |

**4 CONTENIDO DE LA INICIATIVA****EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:**

Siendo Alcalde de Madrid José María Álvarez del Manzano, el Ayuntamiento de Madrid organizó en la década de los 90 (1991 a 1998) ocho ediciones de la "Gala de Reyes", cada 5 de enero, para dar la bienvenida al nuevo año y celebrar también ese día el cumpleaños del Rey Emérito.

Un acontecimiento musical que dirigía el tenor madrileño Plácido Domingo, que presidían Sus Majestades los Reyes de España en el Auditorio Nacional o en el Teatro Real, con un programa basado en música española, concretamente la zarzuela, que retransmitía en directo Televisión Española y que tenía un fin benéfico.

Por la "Gala de Reyes" pasaron los tres tenores, Luciano Pavarotti, Plácido Domingo y José Carreras, Teresa Berganza, Ainhoa Arteta y otros y la Orquesta Sinfónica de Madrid o la Banda Sinfónica Municipal eran también protagonistas.

El objetivo entonces de institucionalizarla al estilo del Concierto de Año Nuevo de Viena quedó interrumpido, pero puede ser este el momento de recuperarlo como parte de la promoción de la imagen internacional de Madrid y de España. Ciudades europeas como la ya mencionada Viena, Roma, Budapest, Berlín o Venecia tienen sus Conciertos de Año Nuevo.

Por todo ello, el Grupo Municipal VOX presenta para la aprobación del Pleno del Ayuntamiento de Madrid la siguiente

**PROPOSICIÓN:**

Que del mismo modo que se hace en otras ciudades europeas como Viena, Roma, Budapest, Berlín o Venecia, al inicio de cada año la ciudad de Madrid celebre un acontecimiento musical relevante recuperando la Gala de Reyes que tuvo lugar en la década de los 90, que contribuya a la difusión de la imagen de la Capital de España.

**5 DOCUMENTACIÓN QUE SE ADJUNTA**

6 FIRMANTE

En Madrid, a 20 de Enero de 2020

Firmado y Recibido por madrid.es

 MADRID

Iniciativa presentada por el/la Concejal/a MARTINEZ VIDAL FERNANDO con número de identificación 

AL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO, PARA EL PRESIDENTE DEL PLENO O DE LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE

\* Se entienden referidos a la clasificación de los distintos tipos de iniciativas que realiza la Resolución del Tercer Teniente de Alcalde, de 16 de diciembre de 2016, apartado PRIMERO (Proposiciones no normativas sobre materias dentro de la competencia del Pleno), SEGUNDO (Proposiciones no normativas que versen sobre materias competencia de otros órganos distintos al Pleno del Ayuntamiento), CUARTO (Proposiciones de los grupos políticos y de los concejales que interesen del equipo de Gobierno la modificación de un texto normativo).